

Sucede

Día Mundial de la Bicicleta. Hoy Curicó celebrará la importancia de desplazarse en dos ruedas. Desde las 11:00 horas, se efectuará una gran cicletada por las principales calles céntricas de la comuna, actividad patrocinada por la Corporación de Deportes de la Municipalidad. A los interesados a sumarse a la iniciativa, se les informa que el punto de encuentro, será la intersección de las calles Maipú con Prat.

Seminario Sernatur. Una interesante invitación está realizando Sernatur y la Municipalidad de Remeval, a participar en el seminario “Lo que debes saber de la regulación turística”, dirigido a agentes turísticos. La actividad se realizará mañana miércoles, de 9:30 a 12:30 horas, en modalidad virtual vía Zoom. Los interesados pueden inscribirse en <https://n9.cl/rcdtd>.

Corrida Solidaria. La Corporación de Deportes del Municipio de Curicó, invita a toda la comunidad a participar de la Corrida Solidaria Girasoles 2025, con el objetivo de reunir fondos para que las gimnastas puedan viajar y representar a Chile en un campeonato internacional, que se realizará este año en Lima, Perú. La actividad se realizará este domingo 8 de junio, a partir de las 10:00 horas, teniendo como punto de partida el Club de la Unión. Contará con las categorías 3K familiar, 5K todo competidor y 10K para escolares, juveniles, adultos y seniors.

291º Aniversario del Colegio San Antonio. Luis Ávila Miranda, director del Colegio de Arte y Cultura San Antonio, perteneciente a la Red Educativa Municipal de Curicó, invita a la celebración del 291º Aniversario de este establecimiento educacional. La ceremonia se realizará el viernes 13 de junio, a las 11:00 horas, en el Teatro Provincial de Curicó.

Exposición fotográfica. “Víctor: Dos miradas. 50 años” es el nombre de la exposición fotográfica que incorpora una serie de otros elementos gráficos y audiovisuales, sobre la vida de Víctor Jara. Dicha muestra estará disponible, hasta el miércoles 18 de junio, en el Centro de Extensión Cultural de la Universidad de Talca en Curicó, ubicado en calle Merced #437, a pocos pasos de la Plaza de Armas.